



A adapter selon le projet choisi par votre paroisse.

Avent 2014



Contre la pauvreté, je choisis la solidarité !

La solidarité : quoi de plus évident pour un chrétien ? Et Pourtant... choisir la solidarité, c'est une option courageuse, presque un acte de résistance, à l'heure de l'individu tout-puissant et du « maillon faible » éliminé sans pitié.

Choisir la solidarité, aujourd'hui, ce n'est plus une évidence.

A l'école, sur les terrains de sport, dans les jeux télévisés, sur les réseaux dits sociaux, sur les panneaux publicitaires, sur le marché de l'emploi, parfois même sur le seuil des maisons d'accueil pour sans-abri où il n'y a pas de place pour tout le monde... c'est le plus fort qui gagne, et le plus faible, le plus fragile qui est éliminé.

Choisir la solidarité, c'est se sentir responsable. Pas coupable de la pauvreté et de l'exclusion vécues par de plus en plus de personnes, mais capable d'y changer quelque chose.

Choisir la solidarité, c'est d'abord accepter la fraternité : cet homme qui a perdu son emploi, cette femme qui tend la main à la gare, cet enfant qui ne partira pas en vacances, cette maman qui cherche désespérément un logement abordable pour elle et ses enfants, ce jeune qui démarre dans la vie les mains vides... ce sont mes frères et mes sœurs, **nous appartenons tous à la famille humaine**. Leur sort ne peut dès lors me laisser indifférent-e.

La plus haute forme de l'espérance, c'est le désespoir surmonté.
(Georges Bernanos)

Face au fatalisme et au défaitisme, face au découragement qui nous guette, **l'Espérance** est le rocher sur lequel nous pouvons prendre appui. Non, nous n'allons pas, seuls, régler les problèmes de la société. Mais nous pouvons – nous devons - faire quelque résultat n'est pas garanti.

oui, tous nous chose, faire notre part, même si le

Choisir la solidarité, c'est enfin s'engager. Tout le monde n'est pas sœur Emmanuelle ou Nelson Mandela. Mais tout le monde peut poser des gestes, à sa mesure, pour faire advenir aujourd'hui le Royaume, c'est-à-dire, au XXI^e siècle, la justice, l'amour, l'altruisme, la dignité.

Durant cet Avent, Vivre Ensemble nous propose notamment de **découvrir le témoignage d'hommes et de femmes de tous âges qui choisissent chaque jour la solidarité**. Dans leur métier ou durant leurs loisirs, dans une association qu'ils ont rejointe ou bien créée, depuis leur jeunesse ou récemment... **Leur engagement**, loin d'être un sacrifice, fait partie de leur équilibre, **donne sens à leur vie**.

Cette solidarité, elle est vécue chaque jour dans des centaines d'associations. Vivre Ensemble en soutient 95 cette année.

Collectes au profit de Vivre Ensemble les 13 et 14 décembre

Vous pouvez verser votre don sur le compte **BE34 0682 0000 0990** d'Action Vivre Ensemble (attestation fiscale pour tout don de 40,00 € minimum par an).

Le projet que nous vous invitons à soutenir dans la paroisse/le doyenné est le suivant : **(voir dans la gazette de l'Avent ou télécharger sur notre site plus d'informations sur le projet précis que vous avez retenu).**

Plus d'informations sur www.vivre-ensemble.be ou sur notre page facebook : www.facebook.com/Vivre.Ensemble32

Vivre Ensemble - Rue du Gouvernement Provisoire, 32 - 1000 Bruxelles - Tel + 32 (0)2 227 66 80